



## **Défaillances d'entreprises dans la région : une stabilisation à un niveau élevé au 1er semestre 2008**

lundi 18 août 2008, par [lpe](#)

La société ALTARES vient de publier son tableau de bord semestriel des défaillances d'entreprises. **La région Poitou-Charentes présente, au 1er semestre 2008 un niveau encore élevé de défaillances, mais une relative stabilité, sauf en Charente-Maritime.**

"Après une année 2007 difficile où la région Poitou-Charentes avait enregistré un nombre de défaillances record sur 10 ans, ce premier semestre 2008 montre une totale stabilité (600).

**Ce n'est toutefois pas le cas pour l'ensemble des départements.**

La Charente-Maritime, dont les défaillances avaient déjà crû de 13% en 2007, continue d'être mal orientée. Les jugements d'ouvertures y ont augmenté de 14 % (297). Dans la Vienne, la dégradation est moindre (130, soit +2%) sur six mois mais le deuxième trimestre a été plus difficile. A l'inverse, l'amélioration est sensible en Charente (103, soit -6%) et plus encore dans les Deux-Sèvres (70, soit -30%).

Concernant les secteurs d'activités, **le Bâtiment et l'Immobilier confirment en Poitou-Charentes des statistiques relevées sur l'ensemble des régions françaises.**

Les défaillances d'entreprises du Bâtiment ont progressé de 27 % (170) et celles de l'Immobilier de 19 % (25).

Après un premier trimestre très délicat, l'IAA (Industrie agroalimentaire) enregistre sur six mois une dégradation de 45 % (32 procédures). L'Agriculture est également mal orientée (38, soit +12%) ainsi que le service aux particuliers (97, soit +10%). En revanche, les tendances sont bonnes dans le Commerce (142, soit -4%), l'Industrie hors agroalimentaire (29, soit -29%) et le service aux entreprises (45, soit -45%)."